

Formidable succès pour la journée du cheval

À l'occasion de la journée nationale du cheval, Les Cavaliers de la Loube ont organisé une superbe manifestation, baptisée Epona (du nom de la déesse celto-romaine du cheval). Pour la toute première fois, l'association roquière – que préside Marie-Dominique Englinger – proposait « de découvrir le cheval au travers de ses multiples utilisations, mais aussi de mieux appréhender ses différents comportements ». Au menu une cavalcade dans les rues du village suivie, sur le parvis de l'église, d'une bénédiction des chevaux par le père Cante, venu du Thoronet. Ensuite, la vingtaine de cavaliers et leurs montures a été présentée au très nombreux public. Également fort appréciés, le show de danse country et les tours de poney gratuits. L'après-midi, Guillaume Garino, éminent éthologue, a expliqué toutes les subtilités du comportement équin. La journée s'est poursuivie par un défilé d'attelages, assorti de démonstrations de maniabilité, de monte ibérique et d'une initiation au *barrel racing*.

J. H.

Les Cavaliers de la Loube (balades à cheval et randonnées). Tél. : 09.98.05.03.86.



Un bel attelage avec cette jument Fjord, que son poulain ne quitte pas des yeux.

(Photos J. H.)



Une belle image de la complicité homme-cheval.



André Godet, co-organisateur de la manifestation, a ouvert le défilé.



Les Roquiers ont applaudi au passage des vingt-cinq chevaux et des trois attelages.



Le père Cante a béni cavaliers et chevaux.



De très beaux attelages.



Le spectacle de danse country a beaucoup plu.